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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA AVALIAÇÃO DO PROJETO DE LEI 
Nº 43/2022, REALIZADA NO DIA 23 DE MAIO DE 2022.

Aos vinte e três  dias do mês de maio  do ano de dois  mil  e  vinte e dois, 
realizou-se na Câmara Municipal de Caçapava, no Plenário “Vereador Fernando 
Navajas”, no prédio sito na Praça da Bandeira, no. 151, a Audiência Pública 
para avaliação do Projeto de Lei Nº 43/2022 –  de autoria da Prefeita 
Municipal,  Pétala  Gonçalves  Lacerda,  dispondo  sobre  as  diretrizes  para  a 
elaboração e execução da Lei Orçamentária de 2023 e dá outras providências. 
- ABERTURA - Às dezoito horas e dez minutos e contando com as presenças 
dos  vereadores  Wellington  Rezende  e  Vitor  Tadeu  de  Carvalho,  o Senhor 
Vice-Presidente,  vereador  Robson  Paiva,  toma  assento  à  mesa  para 
conduzir  os  trabalhos  e  diz  que a presente  audiência  tem por  finalidade o 
cumprimento  do  disposto  no  Parágrafo  Único  do  Artigo  48  da  Lei 
Complementar  Nº 101,  de 04 de maio  de 2000 – Lei  de Responsabilidade 
Fiscal,  garantindo e incentivando a participação popular durante o processo 
legislativo de apreciação  do  Projeto de Lei Nº 43/2022 –  de autoria da 
Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves Lacerda, dispondo sobre as diretrizes para 
a  elaboração  e  execução  da  Lei  Orçamentária  de  2023  e  dá  outras 
providências.  Menciona que na presente audiência serão expostos os motivos 
da proposta, bem como os esclarecimentos sobre as dúvidas dos vereadores e 
de quem está presente, especificamente sobre o tema do projeto. Diz que será 
franqueada a palavra aos representantes do Executivo – autor do projeto – e 
aos Senhores Vereadores.  O Senhor Presidente  convida o Senhor Johnny 
Roberty  Bibe  de Souza Oliveira,  Secretário  Municipal  de Finanças,  bem 
como  a  Senhora  Nelyse  Maria  de  Melo  Zanin,  Coordenadora  de 
Planejamento Orçamentário  e Contábil,  representantes do Executivo 
nesta audiência,  para fazerem parte  da mesa dos  trabalhos.   O Senhor 
Presidente franqueia a palavra ao representante do Executivo para fazer as 
explicações  ao  Projeto  de Lei  Nº  43/2022.  O  Senhor  Secretário  de 
Finanças,  com a palavra,  cumprimenta  os  presentes  e  faz  a  leitura  dos 
textos  que  são  apresentados  no  Datashow  que  vão  anexos  à  ata.   Faz 
esclarecimentos  relativos  aos  precatórios,  cujos  pagamentos  são  feitos 
mensalmente  e  a  dívida é  amortizada.  Diz  que a dívida  de precatórios  do 
município é de aproximadamente trinta e cinco milhões de reais. Ressalta o 
trabalho que a prefeitura tem feito de contenção de gastos, lembrando que no 
ano passado foi um ano difícil do ponto de vista fiscal. Agradece sua equipe, 
que na sua maioria é de funcionário de carreira e qualificado. Diz que sua 
equipe ajudou a equilibrar as contas do município e que não foi fácil cortar 
despesas. Faz considerações sobre as negociações realizadas com os contratos 
da prefeitura. Agradece os vereadores pela votação da DESIF. Cita a pesquisa 
realizada  pela  Prefeitura,  ouvindo  a  população  das  necessidades  mais 
urgentes.   O  Senhor  Presidente  franqueia  a  palavra  aos  Senhores 
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Vereadores: O Senhor Vitor Tadeu, com a palavra,  comenta a pesquisa 
realizada, observando que venceu o quesito obras, mas somando o item saúde 
e FUSAM – que se interligam – a saúde passa a ser a mais requerida pela 
população. Diz que sua preocupação é com relação ao pagamento de dívidas e 
a única saída que vê seria aumentar a arrecadação, sem aumentar os impostos 
e isso só pode acontecer com a abertura de mais investimentos e empresas 
em  nossa  cidade.  Solicita  que  o  Secretário  comente  sua  sugestão.   Os 
representantes do Executivo fazem explicações sobre dívidas do município, 
citando que a prefeitura paga algo em torno de um milhão de reais por mês de 
precatório.  O Senhor Wellington Rezende, com a palavra,  acredita que 
Caçapava tenha apenas dois  por cento do orçamento para investimentos e 
pensa que isso não é o suficiente. Comenta a importância de fortalecer os 
empreendedores  caçapavenses,  pois  é  uma  forma  de  aumentar  a  nossa 
arrecadação, levando para eles o conhecimento suficiente para que participem 
das  licitações  da  prefeitura.  Entende  que  é  necessário  haver  o  IPTU 
progressivo em nossa cidade. Diz que também se preocupa com os precatórios 
e com as dificuldades nos pagamentos da FUSAM e discorre sobre o tema. 
Manifesta-se feliz  com a participação popular no questionário da prefeitura. 
Conversam sobre  questões  contábeis  e  orçamentárias.  O Senhor  Robson 
Paiva, com a palavra,  questiona a reforma administrativa da prefeitura e 
quando  haverá  a  separação  das  pastas  da  Cultura  do  Esporte  e  Lazer.  A 
resposta é que a reforma administrativa da prefeitura vai acontecer no ano de 
2023, pois ainda não está pronta e, por este motivo, não consta na LDO, o que 
estão contemplados são as separações de algumas pastas, cujos programas já 
estão separados.  Diz que existe a autorização para o desmembramento no 
artigo  22,  caso  venha  a  acontecer.   Franqueada  a  palavra  ao  público 
presente, mas não há manifestação.  Ninguém mais se manifestando e 
nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Senhor  Presidente  declara  encerrada  a 
presente  audiência  pública,  às  dezoito  horas  e  cinquenta  e  cinco  minutos, 
sendo esta ata lavrada. Eu, Denise Gonçalves, a redigi e a digitei.

Robson Paiva do Amparo
Vice-Presidente 
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